
Groupe énergies renouvelées 

À l’aube de cette nouvelle année scolaire, nos enfants retournent à l’école avec enthousiasme et 

espoir. Nous voulons saluer le travail de tous nos agents qui ont travaillé au grand ménage dans nos 

écoles cet été pour pouvoir accueillir vos enfants dans les meilleures conditions. Il est essentiel de 

garantir des conditions optimales d’apprentissage, notamment en veillant à la sécurité des 

établissements et en favorisant des initiatives pédagogiques innovantes. 

Les JO de Paris 2024 sont une occasion unique de participer à une célébration mondiale du sport. 

Malgré l’obtention du label ‘’Terre de Jeux’’, notre ville semble avoir perdu son dynamisme et son éclat 

depuis l’arrivée de la nouvelle équipe municipale. Ce label représentait une opportunité exceptionnelle 

pour dynamiser notre ville et promouvoir l’activité sportive. Cette chance n’a pas été saisie et les 

promesses n’ont pas été tenues. 

Le forum des associations : célébrer l’engagement citoyen 

Le forum des associations est une vitrine de la vitalité et de la diversité de notre tissu associatif. Un 

moment privilégié pour rencontrer les acteurs locaux qui œuvrent quotidiennement pour renforcer le 

lien social et dynamiser notre ville. Saluons leur dévouement et réaffirmons notre soutien à leurs 

initiatives, essentielles pour le bien-être de notre ville. 

Cérémonie de la libération : honorer notre histoire et nos héros 

En septembre, nous commémorerons les 80 ans de la libération de notre ville. Un moment de mémoire 

et de gratitude envers ceux qui ont combattu pour notre liberté. Cette cérémonie est l’occasion de 

rappeler l’importance de notre histoire et de transmettre ces valeurs aux générations futures. Nous, 

citoyens, participons à cet hommage et à perpétuons le souvenir de notre passé commun. 

Préparatifs du marché de Noël : vers un événement magique 

Alors que l’année avance, réjouissons-nous de l’arrivée du marché de Noël, un événement attendu 

avec impatience des petits et grands. Cet événement festif contribue à animer notre ville. Nous 

espérons que le marché de Noël sera organisé de manière à en faire un moment chaleureux et 

convivial, mettant en valeur nos artisans locaux et offrant des animations pour tous. Il est essentiel 

que cet événement reflète l’esprit de Noël et apporte joie et lumière à notre ville. 

Réclamons le retour des animations qui font battre le cœur de tous les Montivillons. 

Un budget municipal en préparation : des choix cruciaux pour notre avenir 

Cette préparation est un moment clé définissant les priorités de notre ville. Il est impératif d’adopter 

une gestion rigoureuse, transparente des finances publiques et veillant à ce que chaque euro dépensé 

contribue réellement au bien-être de nos habitants. Nous plaiderons pour un budget équilibré 

privilégiant les services essentiels et en soutenant l’innovation et le développement économique local. 

Ensemble, redonnons à notre ville la vitalité et la joie de vivre qu’elle mérite. 

Votre équipe municipale d’opposition 


